

## Toyota und Lexus setzen 423 000 Hybridfahrzeuge in Europa ab

**Am 30. April 2012 hat der weltweite Absatz an Toyota und Lexus Hybridfahrzeugen die Vier-Millionen-Marke überschritten. 423 000 davon wurden in Europa abgesetzt. In diesem Jahr betrug der Hybridanteil am Gesamtabsatz des Konzerns bislang 15 Prozent weltweit und zehn Prozent auf dem europäischen Markt. Derzeit bietet das Unternehmen auf 80 Märkten 18 Pkw-Modelle mit Vollhybridantrieb an.**

In Europa hat Toyota die Vollhybridmodelle Prius, Auris Hybrid und den neuen Yaris Hybrid im Programm, die beiden letztgenannten werden auch in europäischen Ländern produziert. Noch in diesem Jahr werden die Modelle Prius+ und Prius Plug-in Hybrid eingeführt. Im Premium-Segment bietet Toyota die Lexus -Hybridbaureihen CT, RX, GS und LS an.

Toyota betrachtet die Hybridtechnik als Schlüsseltechnologie für andere umweltfreundliche Fahrzeugkonzepte und plant, seine Hybridpalette auszubauen und sie auf weitere Märkte auszuweiten. Ziel von Toyota ist es, in diesem Jahr den Anteil an Hybridfahrzeugen der Marken Toyota und Lexus in Europa auf 14 Prozent des Gesamtabsatzes zu steigern. (ampnet/nic)